

Bonjour la Côte

En semaine de 6 h à 9 h
BIS PETITPAS



ACCUEIL MUSIQUES DIFFUSÉES ÉCRIVEZ-NOUS À PROPOS

< [AUDIO FIL DU MERCREDI 11 OCTOBRE 2017](#)

Des poissons-lune dans le fleuve

PUBLIÉ LE MERCREDI 11 OCTOBRE 2017



8 h 18 Des poissons-lune dans le fleuve
7 min 27 s



Une carcasse de poisson-lune échouée sur les berges du fleuve Saint-Laurent à Sainte-Luce Photo : Radio-Canada / Sandra Fillion

De plus en plus de poissons-lune sont observés dans le fleuve Saint-Laurent, selon le regroupement de chercheurs Amphibia-Nature. Le poisson tropical serait, avec la tortue luth, un visiteur saisonnier des eaux du fleuve. Martin Ouellet est vétérinaire chez Amphibia-Nature.